

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. Juli 2017

Sommerfest der BG Fernverkehr Mannheim / Karlsruhe / Basel

Am 04. Juli fand das Sommerfest für die EVG Mitglieder der Betriebsgruppe Fernverkehr Mannheim/Karlsruhe/Basel statt.



Bei lecker gegrilltem, vielen selbstgemachten Salaten und Kuchen, gab sehr gute und konstruktive Gespräche. Bei entspannter Atmosphäre konnten die anwesenden Kolleginnen und Kollegen mal vom Alltag abschalten.

Da die Mitglieder auch ihre Familien mitbringen konnten, gab es zur Unterhaltung der kleinsten unter anderem eine Hüpfburg, Lagerfeuer und ein Fotowettbewerb.

Auch die Nichtmitglieder waren hell auf begeistert und haben Gemeinschaft erlebt. Das Sommerfest war ein toller Erfolg und wird auf jeden Fall im nächsten Jahr wiederholt.

Die Betriebsgruppe bedankt sich bei allen Helfern und Sponsoren (vornehmlich EVG und DEVK sowie der Fonds Soziale Sicherung).



[Alle Bilder anzeigen »](#)